HABIKINO CITY TOPICS · · · ·

アウトドア気分を楽しむ

8月1日月、グレープヒルスポーツ公園内キャンプ場でふれあいサマーイベント 2016 を実施しました。協力してテントを張ったり、飯ごうの使い方のレクチャーを受けたり、そして夜は盛大な花火大会を鑑賞。夏の思い出に残るひとときを過ごしました。



明るい社会づくりをめざして

6月7日(火、東京都有楽町で行われた「第53回日本更生 保護女性の集い」にて、上間慶子さんが「日本更生保護女

性会長表彰」を受けられました。 上間さんは、丹比地区で安全・ 安心な地域づくりに向け 23 年 間活動されており、長年に渡る 更生保護活動の功績が認められ たものです。



▶7月22日、報告に市役所 を訪れてくださいました。

軟式野球連盟第 10 回理事長杯大会(夏季大会)【結果】

5月15日~7月3日にかけてグレープヒルスポーツ公園 などで行われた同大会は、35チーム(B•C級混合)が出場し、

白熱した熱戦が繰り広げられました。優勝に輝いたのは、GONZ、準優勝は佐川藤井寺となりました。



(写真)GON'Z

第2回羽曳野市・藤井寺市・太子町 交流グラウンド・ゴルフ大会【結果】

7月18日月、健康ふれあいの郷グラウンド・ゴルフ場で同大会を実施しました。「3市町の部」では羽曳野市が優勝!日頃の練習の成果が実りました。 (以下、結果。敬称略)

	羽曳野市	藤井寺市	太子町	3 市町
優勝	川野 博文	中居 利男	山下 昭	羽曳野市
準優勝	北川嗣雄	今田 瀞江	藤山 聰明	藤井寺市
第3位	安井 睿男	堤本 文友	古郷 友彦	太子町



目指すは東京オリンピック

卓球で活躍中の浜本山惟さん(JOC エリートアカデミー所属)が、羽曳野に帰省中の8月3日、北川市長のもとを訪れてくださいました。由惟さんは2月にマレーシアで行われた「2016年世界卓球選手権in クアラルンプール大会」の女子メンバーとして団体戦に出場し、チーム準優勝に貢献、その姿は"お茶の間"でも見られるように。また、6月には「ITTF ワールドツアー・韓国オープン」U21 女子シングルスで優勝、着々と実力を伸ばしており、2020 年東京オリン

ピックでのメダルも期待されています。東京オリンピックに向けて、「頑張ります」と強い気持ちを表してくださいました。



チーム一丸!全国消防救助技術大会出場決定!

7月23日(土)、「第45回消防救助技術近畿地区指導会」が、 大阪市消防局高度専門教育訓練センターにて開催され、柏原羽曳野藤井寺消防組合から陸上の部3種目(引揚救助・

ロープブリッジ救出・障害突破)に6チーム28人が出場しました。結果は、「障害突破の部」(参加24チーム)でAチームが2位入賞。近畿地区代表として「第45回全国消防救助技術大会」への出場権を獲得しました。



市こ連50周年記念スポーツ大会

7月24日(川、羽曳野市こども会育成連絡協議会主催の50周年記念スポーツ大会が、グレープヒルスポーツ公園で開催されました。ソフトボール5チーム、キックベースボール4チームが出場し、結果は次のとおりとなりました。

	ソフトボール	キックベースボール
優勝	北宮東部グリーンハイツこども会	グリーンハイツこども会
準優勝	羽曳が丘子ども会ファイターズ	羽曳が丘はびっきーず
敢闘賞	白鳥ソフトボール	_

※ソフトボールの優勝、準優勝チームは8月28日に行われた南河 内ブロック大会に出場しました。





▲グリーンハイツこども会 ◀北宮東部グリーンハイツこども会

大地の恵みに感謝

7月24日回、コロコロふれあいパークで収穫祭を開催しました。食事や買い物を楽しんだり、ダンスやお笑いライブも大盛況。抽選会では、ぶどうやミニひまわりなど、景品を受け取る笑顔がたくさん見られました。



一流の技に触れる(ママさんバレーボール)

8月14日(日)、女子バレーボール元全日本チームの選手など12人で編成する"ドリームチーム"を招き、「はつらつママさんバレーボールin はびきの」を開催しました。午前中は市内中学生も参加してのバレーボール教室が行われ、テクニック上達のコツを教わりました。午後のフレンドリー・マッチでは、羽曳野市選抜3チームがドリームチーム相手に善戦し、元全日本代表監督の植田辰哉さんからは、「なかなか苦しめられました」とのコメント。また、敢闘賞に倉本由梨さんが選ばれ、ドリームチーム全員のサイン入りボールを江上由美さんからのスパイクでプレゼントされ、喜びいっぱいのレシーブで受け取られました。





世界遺産をめざし特別授業

7月15日)、高鷲南小学校で特別授業が行われ、6年生86人が本物の土器に触れました。ヤマトタケルに扮した文化財担当の職員から、古市古墳群についての詳しい説明を受けた後、実物の土器を復元するパズルや人物埴輪のスケッチなどを楽しみました。当日、テレビ取材もあり、

緊張する場面もありましたが、児童らは「夏休みに実際に古墳に行ってみよう。」と話すなど、世界遺産への関心が高まる授業でした。



ぶどう狩りが終了しました

6月19日(日)~8月7日(日)にかけ、市観光協会が駒ヶ谷の農園でぶどう狩りを開催しました。期間の来場者数は2000人を超え、うち約一割は香港やシンガポール、マレー

シアなどからの訪日観光客でした。また、昨年からリピーターも定着し、たくさんの方が*羽曳野産デラウェア、を堪能しました。



夏限定の憩いの場

7月18日 税、健康ふれあいの郷グラウンド・ゴルフ場で軽トラ市を開催、同日より「水と緑のキッズパーク」が

約1カ月間オープンし、子どもから大人まで水辺で涼む姿が見られました。

※キッズパークは 8月17日 () 終了 しました。







たけばら ま お く 白 鳥 > **竹原 麻織** ちゃん 母親のあやこさん 平成 28年 5月 8日生まれ 実顔が可愛い麻織ちゃん。 元気にすくすく育ってね!

999999



かめい そうずけ 〈樫 山〉 **亀井 蒼介**ちゃん 母親の真貴子さん 平成27年12月21日生まれ 撮影 う いつも笑顔いっぱいの蒼ちゃん。 優しく元気に育ってね。



曽根 眞尋5ゃん 平成27年2月3日生まれ

季ちゃん 母親の知里さん 3日生まれ 撮影 **②** 「、たくさん遊んで、

#MZ/年と月3日生まれ 1885/ たくさん食べて、たくさん遊んで、 元気なまま大きくなりますよう